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聚梦迎新 砼行共赢 

2019 郑州市混凝土行业高峰论坛隆重举行 

 

冬阳拂照，凌寒初开。2019年 12月 3日 9:45分，郑州市混凝土行

业高峰论坛在郑州丰乐葵园隆重召开。协会会长刘国建先生、郑州市工

程质量监督站科长杜沛先生、郑州市工程质量监督站副科长彭超先生、

协会秘书长李国光先生、协会轮值会长杜新林先生、杨志伟先生和郑州

市 200余家混凝土企业代表出席了本次论坛，与会代表共同围绕郑州混

凝土产业发展的焦点问题，展开智慧碰撞，全力助推郑州混凝土行业高

质量发展。 

一、聚梦迎新,砼行共赢，共话混凝土行业高质量健康发展 

首先，刘国建会长代表协会为本次论坛致开幕词，对参加本次会议

的各位代表表示热烈欢迎。刘会长在讲话中指出，在国民经济下行压力

较大、混凝土行业形势较为严峻的情况下，企业遇到了混凝土供应需求

不足、资金短缺、原材料供应紧张、限量限产等问题，协会联合多种资

源，为企业发展做好供需对接、管理创新、降本增效；最后，刘会长希

望大家共同维护一荣俱荣、一损俱损的行业关系，同心同德、携手前行，

共同应对未来的机遇和挑战。 

 

郑州市凝土专业委员会会长刘国建先生致辞           郑州市工程质量监督站科长杜沛先生致辞 

郑州市工程质量监督站杜沛科长对大会的召开表示热烈祝贺，同时

对混凝土行业面临的困难和问题进行了深入的剖析，并且推心置腹的提
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出了几点希望和要求。同时，杜科长表示作为行业主管部门，希望今后

能够更好地服务于企业，倾听企业心声，为企业排忧解难，为行业建纲

立制，促进混凝土行业持续健康发展。 

二、升级和优化组织架构，提高协会综合管理和服务能力 

协会李国光秘书长首先对协会

架构升级和优化进行说明，并宣布

组织架构和任命通知.协会刘国建

会长为新任轮值会长杜新林、杨志

伟，以及五位新任理事张作旺（河

南五建）、张慎立（郑州经纬）、

秦学政（河南金峰）、王学利（河    郑州市凝土专业委员会秘书长李国光先生致辞 

南一建）、刘宾（郑州同强）颁发任命书并合影留念。李国光秘书长为

东区分会（包含郑东新区、经济技术开发区）、西区分会（包含中原区、

高新技术开发区）、南区分会（包含管城回族区、二七区）、北区分会

（包含金水区、惠济区）、中牟分会、港区分会、新郑分会、荥阳分会

成员代表颁发任命书并合影留念。 

郑州市凝土专业委员会会长刘国建为轮值会长杜新林（右）、杨志伟（左）颁发任命书 
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新任轮值会长杜新林代表协会班子，就郑州市混凝土行业现状及协

会工作发表讲话。杜会长指出，郑州市辖区预拌混凝土企业多达 200余

家，存在分布区域广、公私并存等特点，并且企业之间各具特色。今后，

协会工作将紧紧围绕服务企业展开工作。同时，希望大家诚心携手，共

同面对问题，解决问题，实现砼行共赢！ 

三、宣导行业自律公约，维护良好发展秩序 

协会新任轮值会长杜新林会长对新修订的《郑州市预拌混凝土行业自

律公约》进行了解读，从维护行业利益、进行同业互助、实现共同发展

的角度对混凝土企业提出了新的要求，对不正当竞争企业如何投诉、违

反公约处罚办法等问题进行了说明，同时建议行业使用标准化合同，共

同维护行业发展的良好秩序。最后，杜新林会长引导全体与会人员宣誓

自律公约。会议中，协会新任轮值会长杨志伟先生宣读并解析《混凝土

标准合同》相关条款。 

协会轮值会长杜新林宣导自律公约                 协会轮值会长杨志伟讲解标准合同      

四、规避风险，全流程应收款管理联动企业管理创新 

本次论坛邀请旷真法律集团高级合伙人王晓华女士就《混凝土行业

风险控制》进行了讲解，以此提高混凝土行业在现行宏观经济与行业环

境下进行现金流科学管理的必要性的认识。王律师从“事前、事中、事

后”全流程角度对应收账款管理进行了全面的解析，深入浅出地讲解了

现金流的重要性和应收账款全流程管理的应用。 

五、群策群力，携手共促混凝土行业创新发展和腾飞 



4 
 

会议最后由协会秘书

长李国光先生致闭幕词。

他表示这是一场凝聚人

心、令人振奋、充满团结

的大会，相信通过大家的

齐心协力，将恶意竞争、

无序竞争、霸王条款等诸

多行业不良之风会得到

有效遏制。                         郑州市混凝土行业高峰论坛会议现场 

长风破浪会有时，直挂云帆济沧海。建设混凝土行业的良好生态，

维护混凝土行业的健康发展，需要全体企业的共同努力。本届高峰论坛

通过群策群力和成果分享，完善了协会组织，规范了行业标准，加强了

企业自律，不仅意义重大和深远，而且对郑州混凝土行业意味着一个全

新的开始。 


